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Бессменный первый секретарь Омского обкома КПРФ уже пересидел в партийном
кресле критикуемого им экс-губернатора Леонида Полежаева…

      

Вот и очередные слухи и инсайд о скором смещении персека с руководства
региональным отделением Обкома, похоже, не оправдываются. Сами же доморощенные
«аналитики» теперь сходятся во мнении, что «тренд сменился», и политик, имеющий за
плечами четверть вековой стаж, опять усидит

  

в должности.

  

  

Самое странное во всей этой «коллизии», так это источник треволнений о судьбе
лидера местной ячейки КПРФ.

  

Не трудно выяснить и предположить, что и запустили «хромую утку» про некий
конфликт внутри компартии (без сути оного) и витиевато опровергли его наличие одни и
те же «инсайдеры», близкие к клану, так называемых,

  

экс-силовиков.
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  Не исключено, что именно эта группировка "в погонах" больше, чем кто-либо,заинтересована в сохранении статуса и полномочий Александра Кравца на местномуровне.  И дело даже не в том, что под чутким руководством Александра Алексеевича омскиекоммунисты упустили возможность хоть как-то влиять на происходящие в регионеполитические  и социальные процессы. Обком, похоже, умышленно все дальшедистанцируется от проблем тарификации, ЖКХ, землеустройства, транспорта, от тех"вкусных" тем, которые порождают и окучивают местные теневики. При этом "левые" непредлагают омичам ровным счетом никакой внятной и полезной  альтернативы  

  Впрочем, главным, является не эта беззубая и, судя по результатам, соглашательскаяпозиция с властью.  По всей видимости, с некоторых пор депутат А.А.Кравец активно используется в целяхоказания "общественного" прессинга и административного давления на руководствоструктурных подразделений "Газпрома" - "Газпромнефть - ОНПЗ" и "Газпромнефть -Омск". Когда это нужно и выгодно  «заказчикам».  

  Не исключено, что именно с этих позиций в июле «выборного» в Госдуму РФ 2016-гогода Кравцом был инициирован депутатский запрос  в Генпрокуратуру РФ.  

  Вопрос и тогда, и сейчас архиактуальный (по В.И.Ленину - автор) - «о нарушенияхтребований законодательства об охране окружающей среды при ликвидации ОАО«Газпромнефть-ОНПЗ» пруда кислого гудрона  в САО г.Омска».  
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  Вопрос до сих пор, по словам самого Кравца, «открыт».  

  Однако, на фоне той критики «нефтяников» со стороны лидера омского обкома КПРФудачно засветился другой кандидат в депутаты Госдумы – Виктор Шрейдер. Он непросто выступил в глазах руководства «Газпрома», как бы, антиподом агрессивногооппозиционера Кравца, но и направил общественную дискуссию вокруг экологичностигазового гиганта в совершенно  иное русло.  

  Скорее всего, тема опосредованного давления на «Газпром» через КПРФ с цельюполучения определенных преференций будет не только продолжена кланомэкс-силовиков, но и  творчески развита.  

  Свое желание «углубить экологическую проблематику» в работе омских подразделений«Газпромнефти» Александр Кравец публично озвучил еще на предвыборной акции уМузтеатра,  в начале 2018-го  

  Учитывая рост напряжения в Омске вокруг негативного экологического фона, а такжегромкое уголовное дело о мошенничестве при поставках электроэнергии измуниципального «Омскэлектро» на ОНПЗ в бытность мэром В.Ф.Шрейдера, можнопредположить, что активность депутата Кравца на ниве газпромовской тематики будетлишь  усиливаться.  
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  Вполне внятное «добро» на это ему ретранслировали и некие таинственные инсайдеры,которые сообщили сайту «Суперомск», что проблем с переизбранием на должностьпервого секретаря омского обкома КПРФ у Александра Кравца теперь  не будет.  Виктор Омский,  специально для СМИ «ИА Александра Грасса»
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